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Тень в противоположность источнику. 

 Евреям 8, Евреям 6. 

 Введение. 

 Книга Евреям написана для евреев. Были такие 
евреи, которые пo особому смотрели на систему 
приношения жертв для прощения грехов. Теперь они знают, 
что мессия, Иисус Христос, пришёл и умер на кресте, 
предложив свою кровь как средство для прощения грехов. 
Больше они не имеют непокрытых грехов. Их грехи омыты 
навсегда. Потому Иисус является лучшей жертвой, лучшим 
священником. 

 Евреям 8:1: «Суть же того, что мы говорим, есть 
вот что: Мы имеем такого первосвященника, который 
посажен по правую руку престола Величия на небесах;»  

 Суть того, что мы говорим, в следующем: мы имеем 
дело с превосходством Иисуса Христа. Он – великая 
Личность. Он великий священник. Нет никого лучше, чем 
Иисус. Вы можете исследовать это сколько хотите и где 
хотите. Вы не найдёте никого лучше Иисуса Христа. Потому 
мы имеем Его превосходство. 

 Посмотрите, мы имеем такого первосвященника, 
который сидит по правую руку, с короной величия в небесах. 
Мы видим не только Его превосходство. Во-вторых, Он 
посажен по правую руку престола величия на небесах. С 
правой стороны находится Адвокат, который пишет 
«невиновен», тогда как писец слева объявлял кого-то 
виновным. Писец слева записывал то, что говорил 
обвинитель. Он писал всё о том, кого защищал и в 
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подтверждение защиты человека писал, что он невиновен. 

 Вот почему Иисус сидит по правую руки на троне 
величия - чтобы декларировать отцу, что Его кровь пролита, 
Он – жертва, потому человек невиновен. 

 Евреям 8:2-7: «Служителя святилища, и скинии 
истинной, которую поставил Господь, а не человек.  

 3- Ибо каждый первосвященник ставится для 
приношения даров и жертв: посему необходимо, чтобы 
и этот человек имел что принести.  

 4- Ибо если бы он не был бы священником, 
поскольку есть священники, которые приносят дары 
согласно закону.  

 5- Которые служат образцу и тени небесного, как 
Моисей был вразумляем Богом, когда он собирался 
делать скинию: ибо, Смотри, говорит он, чтобы ты 
сделал все согласно образцу, показанному тебе на горе.  

 6- Но теперь он обрел более превосходное 
служение, (настолько) насколько он есть и посредник 
лучшего завета, который был утвержден на лучших 
обещаниях. 

 7- Ибо если бы тот первый завет был без 
недостатка, то не искалось бы места второму.»  

 Здесь во втором стихе мы находим Его в святилище. 
Он – служитель настоящей, истинной скинии. Я не хотел бы 
вас конфузить терминологией, но думаю, когда мы читаем 
и слышим слова «истинная скиния," наш ум направляет нас 
к вопросу о том, что если есть настоящая скинии, то значит 
должна быть и ложная скиния? 
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 Слово истинная здесь означает нечто другое! Слова 
«истинная скиния» звучат, когда мы сравниваем две скинии. 
Тогда мы используем слово истинная для оригинала 
скинии. Слова «истинная скиния» необходимы для 
сравнения 2 скиний. Это слово больше подходит к 
оригинальной Скинии. Оригинальная Скиния и её копия 
находятся в контрасте.   

 Моисей получил копию, образец, в котором 
отображена истинная скиния. Поэтому Иисус - Служитель 
истинной Скинии. Его скиния была дизайном неба. Братья, 
Бог дал Моисею черновик того, как сделать скинию, также и 
Давид был ответственным за сбор материалов для Храма, 
который был образцом истинной скинии или истинного 
Храма, который на небе. Это не значит, что тот храм, 
который построен здесь, на земле, был фальшивым. Он был 
просто копией. Говорится лишь, что истинная Скиния лучше, 
чем копия. 

 Как легче это понять? Я, может быть, вам напоминал 
уже не раз многое в отношение искусства. Я видел оригинал 
картины «Mona Lisa,» нарисованный в Париже. Леонардо да 
Винчи является её автором. Только одна такая картина 
существует в мире как оригинал, но много таких же копий. 
Оригинальная картина стоит от 700 млн. до одного 
миллиарда долларов. Множество же копий стоят около 30 
долларов за штуку. 

 Я могу иметь такую копию, но я не имею оригинала. 

 Если я поставлю обе картины рядом, могли бы вы с 
уверенностью сказать, где оригинал, а где копия? Какую 
выберете? Конечно же, оригинал. 
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 Это тот же, чему Иисус желает научить нас в Евреям 
8. Он говорит людям: «Почему вы ходите в храм, который 
является только копией, и делаете то, что лишь образец 
того, что я в действительности желаю видеть? У меня 
есть нечто лучше, чем храм, собранный из камней. Я имею 
нечто лучше, чем система обрядов, которые вы 
выполняете.» 

 Иисус является оригиналом всего этого. Всё началось 
с Него. Прежде чем этот мир начал существовать, Он 
приготовил путь, как простить все наши грехи. Он имеет 
средство, благодаря которому все мы можем быть спасены. 
Он показывает нам оригинал. 

 Почему вы хотите поклоняться копии, когда можете 
иметь оригинал. Какова важность всего этого? 

 1. Мне видим не только превосходство. 

 2. Не только престол. 

 3. Мы видим не только святилище. 

 4. Посмотрите, и вы увидите Его тень. 

 Евреям 8:5: «Которые служат образцу и тени 
небесного, как Моисей был вразумляем Богом, когда он 
собирался делать скинию: ибо, Смотри, говорит он, 
чтобы ты сделал все согласно образцу, показанному 
тебе на горе.» 

 Он говорит всё это тем священникам, которые служат 
в храме. Они служат по примеру тени небесных вещей, Его 
тени. 

 1. Это всё, что случилось от наставления 
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оригинальной скинии, которая была построена и была 
тенью реальной скинии небесного образца. Каждая тень 
должна иметь свой источник! 

 2. Источником теней не являюсь я, этот свет проходит 
мимо меня и создаёт тень, которую можно видеть. Бог 
таким образом хочет сказать: почему вы хотите следовать за 
тенью, когда можете иметь настоящий источник? 

 3. Вы знаете, многие люди предпочитают иметь тень 
вместо реальности. 

 4. Они предпочитают иметь отражение вместо 
реальной картины. 

 5. Я не хотел бы иметь только тень чего-то реального. 
Я не хотел бы сидеть рядом с вами и чтобы Божьи слова 
проходили сквозь вас, а я мог получать только тень. Когда-
то люди хотели, чтобы хоть тень Петра была рядом, и это 
производило великие вещи. Но этого недостаточно! Это 
недолго продолжится! 

 6. Почему вам хотелось бы попасть под тень кого-то, 
когда вы в действительности можете коснуться человека, 
пожать ему руку и быть рядом с тем человеком. 

 7. Это то, что говорит Иисус: «Почему вы хотите 
иметь тень небесных вещей?»  Я хочу неба! Я хочу 
настоящего! Я хочу оригинал! Я не хотел бы иметь только 
тень того, что могло бы быть. Я хочу истину, факты, то, что 
реально!!!! Почему это так важно? Потому что однажды, 
получив настоящую вещь, вы не будете уже удовлетворены 
ничем другим. 

 Я знаю, что есть люди, которые начинают с Господом, 
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но не остаются верными и поворачивается спиной к Богу. Вы 
скажете: такого не происходит! Я благодарен, что могу 
вернуться обратно к человеку. 

 Если иудеи выбрали тень вместо источника в 
реальности, они были в беде. Разрешите мне объяснить это. 

 Давайте посмотрим в Евреям 6:4: «Ибо невозможно 
для тех, кто был однажды просвещен, и вкусил 
небесного дара, и сделался участником Духа Святого.» 

Это сказано для тех, которые однажды были 
«просвещённые» и «вкусили небесного дара». Тогда мы 
сделались участниками Духа Святого. 

 Стихи 5-6: «И вкусил доброго слова Божьего, и сил 
мира будущего.  

 6- Если они отпадут, опять обновлять их к 
покаянию; поскольку они заново распинают для себя 
Сына Божьего, и выставляют его на открытый позор.» 

 1. Помните: книга евреям была написана евреям. Это 
иудейский народ. 

 2. Люди в Иудее что делали, чтобы покаяться? Они 
шли в храм и приносили жертву. Жертва покрывала их грех. 
Затем они шли и грешили снова. 

 3. Мы знаем, что им нужно было приходить в храм 
три раза в год, чтобы приносить жертву за грехи. Это жертва 
должна быть принесена обязательно. Почему? Потому что 
Богу требовалась жертва для покрытия их грехов. 

 4. Также приносились жертвы за всю нацию. 

 Приносились жертвы индивидуальные, жертвы 
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принесённые для очищения основания храма, для 
очищения сосудов храма. Всё нужно было покрывать 
кровью. Всё должно быть покрыто тем, что имело силу 
победить грех. 

 Потому эти люди поклонялись вместе, ни зависели от 
приношения жертвы животных, чтобы быть прощёнными. 
Была только одна проблема! Они были противниками 
Иисуса. Им нужно было наполниться святым Духом и 
прийти в контакт с Божьим словом. Теперь они знают, что 
Христос - их мессия и что они спасены. Потому послание 
Евреям было написано иудейскому народу. Он пишет 
Евреям в Евреям 6:4-6: «Ибо невозможно для тех, кто 
был однажды просвещен, и вкусил небесного дара, и 
сделался участником Духа Святого.  

 5- И вкусил доброго слова Божьего, и сил мира 
будущего.  

 6- Если они отпадут, опять обновлять их к 
покаянию; поскольку они заново распинают для себя 
Сына Божьего, и выставляют его на открытый позор.» 
 Он обращается к иудеям, которые повернулись от 
системы жертвоприношений и приняли Христа как Господа 
и Спасителя. 

 5. Он говорит: решатся ли они отступить от веры во 
Христа как миссии. 

 Иными словами, возможно, что они будут говорить с 
членами своей семьи и те скажут, что исключат их. Многие 
иудеи, которые повернулись ко Христу, возможно, скажут 
своим родственникам: «Я иду домой и выполню 
похоронный обряд!» Им ответят: ты мне не родственник, ты 
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для меня мёртв, потому что, поставил веру наших отцов. Те 
из людей, которые находятся под таким давлением, 
возможно, скажут: я не буду следовать за Иисусом, я 
возвращаюсь обратно к старой системе принесения жертв. 

 Но Господь говорит: вы не можете этого сделать! Вы 
не можете вернуться, однажды вкусив, как благ Господь! Вы 
уже не можете прийти снова к старым началам. Нет ничего 
лучше, чем быть с Иисусом. 

1. Потому вы не возвращаетесь к копии. Вы 
теперь имеете оригинал! 

2. Вы не можете вернуться к тени, когда имеете 
реальность. 

3. Нет ничего лучше, чем быть с Иисусом. 

 Если вы возвращаетесь, вы требуете, чтобы Христос 
был распят снова. Вы заново Его распинаете. Потому когда 
вы имеете кого-то, кто приходит и говорит вам: послушай, я 
прошу прощения! Вы же говорите: ты отступил, ты не 
можешь быть прощён, у тебя нет надежды на прощение. Это 
ложь!!! Это не основано на Божьем слове. Господь всех 
прощает. Если бы это было не так, то почему Иоанн пишет: 
«Мои малые дети, не согрешайте. Но если вы согрешили, 
мы имеем адвоката, ходатая у Отца, Иисуса Христа 
праведника». 

 Вы знаете, что он этим говорит. Если вы согрешили, 
спасибо Богу, Иисус любит вас и прощает ваш грех. Он 
простит вам всё, что вы сделали. Он не прерывает 
взаимоотношений с вами. На этом ничего не заканчивается. 
Он вас любит! 
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 Давайте проясним это: Он не вернётся к системе 
жертвоприношений. Братья, когда Он принёс свою кровь, 
она была необходима. Это кровь вечной жертвы, а значит 
она имеет силу спасти грешников сегодня. Она имеет силу 
спасать грешников и завтра, и в следующем месяце. 

 Когда мы придём на небо, мы сможем сказать, что 
победили грех кровью Агнца! Это слово нашего 
свидетельства. Какого свидетельства? Кровью Иисуса 
Христа, спасшего меня от моих грехов! 

 Евреям 8:7: «Ибо если бы тот первый завет был 
без недостатка, то не искалось бы места второму.» 

 Два Завета: 

1. Мы говорили о Его превосходстве. 

2. Мы говорили о Его престоле. 

3. Мы говорили о Его святилище. 

4. Мы говорили о его тени. 

5. Но теперь Посмотрите на его Завете. 

 Стих 7 говорит нам, что был первый Завет. Есть и 
второй Завет. Есть Старый Завет и Новый Завет. Библия 
делает ясным в послании к Евреям, что Новый Завет лучше 
Старого Завета. 

 Старый Завет имел недостаток. В чём был этот 
недостаток? Вы не могли его соблюсти! Вы не были 
достаточно хорошими, вы недостаточно сделали и не было 
возможности вас спасти. Завет имел силу лишь показать вам, 
что вы грешны. Там были вещи, которые вы не могли 
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соблюсти. Никто не мог соблюсти закон. Единственный, кто 
это сделал, был Иисус. Он исполнил весь закон. Он ходил по 
этой земле и соблюдал Завет. Он был безгрешным по-
настоящему. Это делает нас виновными и выносит нам 
обвинение. 

 Старый Завет был школьным детоводителем, на 
смену которому должен был прийти Иисус Христос. Он 
показывает нам, как зеркало, наше изображение, то, кем 
мы являемся в действительности. 

 Это то, что делал первый Завет. Но потом он был 
заменён. Бог не может изменить Своего слова, но Он может 
сказать, когда вы ошиблись. Он имеет лучший Завет для вас. 

 Разрешите мне показать отличие между двумя 
заветами. 

 Исход 19:8: «И весь народ ответил вместе,  и 
сказал, Все, что сказал ГОСПОДЬ, сделаем. И возвратил 
Моисей слова народа ГОСПОДУ.» (Пока вы открываете, 
разрешите мне рассказать, что там происходит) Они не 
услышали Завет. Прослушав Божий Завет к ним, они 
ответили (Стих 8: «Всё, что сказал Господь, сделаем...») 
Моисей передал ответ людей Господу. 

 Посмотрите теперь в Исход 24:3: «И пришел Моисей 
и сказал народу все слова ГОСПОДА, и все суды: и отвечал 
весь народ в один голос, и сказал, Все слова, которые 
сказал ГОСПОДЬ, исполним.» 

 Стих 7: «И взял он книгу завета, и прочитал вслух 
народу: и сказал они, Все, что ГОСПОДЬ сказал, сделаем, 
и будем послушны.» 
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 Ветхий Завет требовал: 

1. Мы сделаем! Если вы не сделаете, вы в беде. 
(Это Ветхий Завет.) Вернёмся обратно к 
Евреям 8. 

 Разрешите мне показать вам, что говорит Новый 
Завет: Стих 8: «Ибо, находя недостаток у них, он говорит, 
Вот, наступают дни, говорит Господь, когда я заключу с 
домом Израиля и с домом Иуды новый завет:»  «Я 
сделаю...» Стих 10:  «Ибо вот завет, который я заключу с 
домом Израиля после тех дней, говорит Господь; я вложу 
законы мои в ум их, и напишу их в сердцах их: и буду им 
Богом, а они будут мне народом.» «Я сделаю...» Заметьте: 
Я буду им Богом. 

 Стих 12: «Ибо я буду милостив к их неправедности, 
и грехов их и беззаконий их не вспомяну больше.» «Я буду 
милостив...» 

 Ветхий Завет говорит: мы сделаем. В Новом Завете 
Бог говорит: Я сделаю, Я сделаю, Я сделаю. Он говорит это 6 
раз. 3 раза вы говорите: мы сделаем. Бог говорит 6 раз и это 
намного больше. 

– «Я прощу ваши грехи» 

– «Я не вспомяну ваших беззаконий.» 

– «Я дам вам сердце плотяное.» 

– «Я сделаю вас новым творением во Христе.» 

– «Я вложу мои законы в ваш ум.» 

 Иисус — единственный, кто имеет авторитет дать 
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нам Новый Завет. Разрешите мне сказать это следующим 
образом: Завет, о котором говорится в Евреям, не тот, о 
котором вы думаете. Большинство людей неправильно 
объясняют это. 

 Многие новые Библии говорят, что это контракт. Это 
не контракт, это Завет! Есть отличие между контрактом и 
заветом. Контракт – это заём для вашего дома, который вы 
платите банку. Другими словами, банк требует: делай это, 
делай то. Если вы всё выполняете и платите ваши счета 
вовремя, тогда ваша репутация не запятнана. Но если вы не 
делаете этого, то есть вторая сторона. Если вы не платите 
ваши счета, то придут и заберут ваш дом. Теперь он уже не 
принадлежит вам, им владеет банк. Некоторые думают, что 
спасение – это контракт. «Бог делает это. И если я буду 
делать то или другое, тогда Бог будет делать что-то со Своей 
стороны. Новый Завет – это не контракт, это как 
свидетельство о рождении. 

 1. Мне дали свидетельство, когда я был рождён. Я 
был там, но я не знал, что вокруг происходит. 

 2. Это явно случилось, потому что я здесь. 

 3. Я не знал, что это произошло, но моя мама и отец 
дали мне свидетельство о рождении, когда доктор 
расписался в нём. Является ли это заветом? Да так. Как? Это 
доказательство того, что я был рождён. Здесь я имею 
свидетельство о рождении, но я не имею ничего общего со 
спасением. Почему мы не имеем ничего общего со 
спасением? Господь сказал: Я клянусь лучшим Заветом, 
лучшими обещаниями. Он смотрел через всю вечность, но 
не нашёл никого величественнее себя. Я имею, что вам 
предоставить. Бог сказал: с Новым заветом, я даю вам 
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свидетельство о новом рождении! 
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БЕСПЛАТНЫЙ ДАР – 
СПАСЕНИЕ – ВЕЧНАЯ ЖИЗНЬ 

 
«ДАР БОЖИЙ – ЖИЗНЬ ВЕЧНАЯ через Иисуса Христа, Господа 
нашего.» Римлянам 6:23 
 
Вот простой план, как вам принять этот БЕСПЛАТНЫЙ ДАР.  
Читай, слушай и действуй сейчас и ты получишь ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ! 

 

БОЖИЙ ПРОСТОЙ ПЛАН ДЛЯ ПОТЕРЯННЫХ ГРЕШНИКОВ 

 

1. Прежде всего вы должны признать ВАШЕ СОСТОЯНИЕ 
потерянного грешника. Библия говорит –  

«Как написано, Нет никого праведного, нет, ни 
одного» Римлянам 3:10  
«Ибо все согрешили, и лишены славы Божьей» 
Римлянам 3:23  

2. Во-вторых, вы должны признать факт того, что вы должны 
заплатить за ваши грехи вечным адом – Таково ваше 

ОСУЖДЕНИЕ. Библия говорит –  

«Ибо плата за грех – смерть» Римлянам 6:23  
«И всякий, кто не был найден записанным в книге 
жизни, был брошен в озеро огненное». Откровение 
20:15  
«Но боязливые, и неверующие, и мерзкие, и убийцы, 
и блудники, и колдуны, и идолопоклонники, и все 
лжецы, будут иметь свою часть в озере, которое горит 
огнем и серой: что есть смерть вторая». Откровение 
21:8  

3. В-третьих, признайте тот исторический факт, что это 
ДОКАЗАТЕЛЬСТВО от Бога. Ибо Библия говорит:  

«Но Бог свою любовь к нам доказывает тем, что когда мы были 
еще грешниками, Христос умер за нас». Римлянам 5:8 
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4. В-четвертых, вам необходимо должным образом отреагировать 
на все эти места из Святого Писания:  

«...если устами твоими будешь исповедовать Господа 
Иисуса, и сердцем твоим верить, что Бог воскресил его 
из мертвых, ты спасешься.» Римлянам 10:9  

5. В-пятых, конечным результатом Библейской веры в Господа 
Иисуса Христа является СПАСЕНИЕ:  

«Ибо всякий, кто призовет имя Господне, спасется». 
Римлянам 10:13  

Если вы НЕ ХОТИТЕ ПОПАСТЬ В АД и гореть вечно, но хотите быть 
СПАСЕННЫМ и попасть на небеса, обратитесь к Богу и верой 
примите Господа Иисуса Христа, как вашего личного Спасителя, и вы 
ПОЛУЧИТЕ БЕСПЛАТНЫЙ ДАР ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ.  

Помолитесь простой молитвой, своими словами от сердца 
примерно так:  
Дорогой Бог, я знаю, что я грешник, виновен перед тобой и 
должен платить за мои грехи в аду вечно. Я не хочу попасть 
в ад. Я хочу быть спасенным. Я хочу покаяться. Я верю, что 
Иисус Христос умер за меня и воскрес. Я верю в Господа 
Иисуса Христа. Прямо сейчас я принимаю Его верой в мое 
сердце как моего личного Господа и Спасителя. 
 

 


